## Un DVD muestra la extraordinaria sintonía del Papa con los jóvenes

Titulado "25 años con Juan Pablo II", el DVD recoge distintos momentos de los encuentros que el Papa ha tenido durante estos años con universitarios de todo el mundo participantes en el congreso UNIV. Este encuentro se celebra todos los años en Semana Santa. El Congreso UNIV es un encuentro universitario que tiene lugar en Roma durante la Semana Santa. Promovido por san Josemaría Escrivá, cuenta con más de tres décadas de historia. Su momento más emocionante es, sin duda, la audiencia que el Santo Padre concede a los asistentes. En ella, y en un clima distendido, los jóvenes intentan que el Papa pase un rato agradable. Le muestran las distintas culturas de las que provienen a través de canciones, actuaciones, testimonios, etc. El vídeo recoge una selección de estos momentos y del diálogo que se establece entre el Santo Padre y los jóvenes.

La peculiaridad de este DVD con respecto a otros reportajes sobre el Papa es que muestra de una forma singular la extraordinaria sintonía del Papa con universitarios de los cinco continentes. El periodista Antonio Tormo Ederra, productor del DVD, añade que "a lo largo del documental se puede ver cómo el Santo Padre escucha, contesta, se asombra, sigue el ritmo de las canciones y ríe con ganas. Y habla de los grandes temas del hombre y del cristianismo, con una naturalidad y sencillez muy especiales".

Además del reportaje principal de 25 minutos, centrado en las palabras del Papa y las intervenciones de los participantes, el DVD contiene otros cinco reportajes. Entre ellos destacan las actuaciones de un payaso, un universitario de Madrid que consigue hacer reír al Papa, dando lugar a unas imágenes de especial valor. Según Tormo, "aquí asoma también esa profunda bondad y sencillez que le hace comprender todo lo humano, al que sufre y al que ríe, como en las representaciones de este simpático payaso".

El trabajo, que incluye dos horas de imágenes originales, comprende unos amplios resúmenes de las audiencias de los años 79 y 85, una explicación del congreso UNIV, una entrevista con el portavoz de la Santa Sede, y un fragmento de la audiencia de 1994. En esa audiencia, el Papa habla sobre monseñor Alvaro del Portillo, entonces Prelado del Opus Dei, que falleció unos días antes.

En el DVD hay versiones en inglés, francés, italiano, portugués y polaco, y recientemente ha salido a la venta en Estados Unidos. En opinión de Antonio Tormo, "por la universalidad del personaje y la singularidad del documento, el DVD puede atraer la atención no sólo de cualquier católico –por su afinidad con el Santo Padre– sino de muchas otras personas que sientan los ideales de la juventud". Se trata de un tabajo patrocinado por la ONG Cooperación Internacional y producido por la

empresa Beta Films, S. A. de Madrid, y se puede adquirir en grandes almacenes, librerías y directamente a través de la web de la empresa (www.betafilms.es).

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/un-dvdmuestra-la-extraordinaria-sintonia-delpapa-con-los-jovenes/ (21/11/2025)